



Zuly Esnith Campo y Pablo Emilio Quitumbo, líderes.

## "No estuvieron secuestrados"

Sábado, Septiembre 30, 2017 - 08:16

**Nazly Calambás Arredondo**

calambasnazly@gmail.com

**Las autoridades indígenas niegan haber retenido a los empleados de la Compañía Energética sin su consentimiento en el polideportivo, aseguran que solo fue para velar por su seguridad.**

En los últimos días se realizó una reunión en el municipio de Jambaló, con la Compañía Energética del Cauca, con el fin de llegar a un acuerdo frente a la problemática que se viene presentando con la fluidez eléctrica.

### Reunión

En la asamblea se contextualizó de los hechos que han venido afectando a la comunidad de los resguardos de Jambaló – Pitayó, Kizgó y Guambía, debido a que diariamente la CEO suspende el fluido eléctrico a partir de las 6:30 a 9:00 de la noche. Después de debatir ampliamente los temas en conflicto, la asamblea estableció nueve puntos a negociar con La CEO, entre ellos normalizar el servicio del fluido eléctrico, realizar el mantenimiento de circuitos redes, postes, cuerdas, polos a tierra en el sector, realizar las labores de inspección por parte de la cuadrilla para determinar los puntos de fuga en la energía, conformar una comisión de verificación de los daños ocasionados por el corte del fluido eléctrico, entre otros.

### Acuerdos

Después de abordados los temas exigidos por la comunidad, transcurrió el día y no fue posible llegar a ningún acuerdo con los funcionarios de la CEO, por lo que la autoridad se declaró en Asamblea Permanente, espacio donde nadie se puede retirar hasta que no se llegue a algún acuerdo en comunidad, alrededor de las 6:30 de la noche, como ha venido sucediendo, se va el fluido eléctrico dejando en completa oscuridad a los asistentes, por tanto, la comunidad presente decide cerrar el ingreso y salida del Centro de Integración Ciudadana 'Polideportivo', con el fin de evitar contratiempos con los asistentes y brindar seguridad a los funcionarios y la comunidad.

### Rechazo

La comunidad asistente, funcionarios de la alcaldía, las autoridades tradicionales, la guardia indígena y la policía nacional, estuvieron en el lugar hasta que se reestableció el servicio del fluido eléctrico a eso de las 9:00 de la noche, y los asistentes retornaron a sus sitios de origen hasta nueva convocatoria. La guardia Indígena realizó el acompañamiento a los funcionarios de La Compañía Energética de Occidente desde el trayecto de Jambaló hasta el punto El Peñón del Resguardo de Pitayó, municipio de Silvia con el fin de garantizar el regreso seguro a Popayán, por esto rechazan las afirmaciones mal intencionadas de algunos medios que dicen que a los funcionarios se les tuvo privados de la libertad.

**Etiquetas:** [Funcionarios Debieron Esperar Que Se Restableciera El Fluido Eléctrico](#)

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para comentar 261 lecturas

▽ Visite también...



## Agua fresca fuente de vida

Pedidos: 721 53 84  
Calle 12 No. 4-84  
San Juan de Pasto



### LEA TAMBIÉN:

No se encontraron resultados con esta búsqueda. Prueba unos parámetros diferentes para encontrar más resultados.

0 Comentarios **HSB Noticias**

[Acceder](#) ▾

[Recomendar](#) [Compartir](#)

Ordenar por los mejores ▾

 Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS [?](#)

Nombre

Sé el primero en comentar.

[Suscríbete](#) [Añade Disqus a tu sitio web](#) [Añade Disqus](#) [Añadir](#) [Privacidad](#)

▽ Visite también...

